

# Röm. Kath. Kirche Guthirt



**In den Jahren 1976/1977 wurde die Kirche nach Plänen von Architekt Rudolf Mathys saniert und neugestaltet. Um weitere Räume zu gewinnen, wurde hierbei die Treppe vor dem Hauptportal durch einen niedrigen Betonbau ersetzt, der unter der Treppe Räume für Vereine und den Religionsunterricht enthält.**

## Projektübersicht

Projektart	Umbau
Planung und Ausführung	2016 - 2019
Bauherrschaft	Kirchengemeinde Guthirt, Zürich
Architekt	Schäublin Architekten, Zürich

## Unsere Leistungen



Bauschadstoffuntersuchungen